

Communiqué de presse d'Eric Piolle, Maire de Grenoble

Dimanche 3 mars 2019

SERVICE PRESSE
VILLE DE GRENOBLE
presse@grenoble.fr
04 76 76 39 21
04 76 76 11 42



Suite à l'accident qui a coûté la vie à deux adolescents dans la soirée du samedi 2 mars, Eric Piolle, Maire de Grenoble, déclare :

« J'invite chacun à respecter le deuil des familles et des proches des deux adolescents, décédés hier soir. Monsieur le Procureur de la République s'est immédiatement saisi des faits et l'enquête a commencé pour établir les circonstances de l'accident. J'appelle au calme et à ne pas rajouter des violences urbaines à ce drame. »